

Desborda Río Magdalena; arrastra decenas de vehículos

Cuatro viviendas resultaron afectadas; no hubo personas lesionadas

VICTORIA GARCÍA PEÑA

REPORTERA

A causa de las fuertes **lluvias** que se registraron el pasado **lunes** en el sur del Distrito Federal, el **Río Magdalena** se desbordó causando grandes pérdidas materiales en agencias de automóviles y el estacionamiento de un centro comercial.

Un total de 22 vehículos, de las agencias Honda y BMW, ubicadas en avenida Periférico Sur y perímetros del río se encontraban en el estacionamiento de los recintos, por lo que fueron arrastrados por la corriente. Asimismo, otros autos estacionados en un centro comercial sufrieron daños, debido a que el **agua** les llegó casi a la altura de la ventanilla, y también un centro comercial, situado en Periférico y San Jerónimo, sufrió afectaciones en sus locales.

Según informes de la Secretaría de Protección Civil de Distrito Federal, la **lluvia** que inició a las 23:30 horas del **lunes** provocó que la madrugada del **martes** el Río Magdalena y la presa Anzaldo alcanzaran su máximo nivel y se desbordaran, causando los daños antes mencionados.

Por otra parte, cuatro viviendas ubicadas en asentamientos irregulares de la delegación Magdalena Contreras sufrieron afectaciones sin que se registraran personas lesionadas.

La precipitación pluvial ocasionó 44 encharcamientos en vialidades principales y la caída de 18 árboles en diferentes puntos de la ciudad, sin que se registraran personas lesionadas. En Periférico Sur, los vehículos quedaron atrapados por las **inundaciones** en su cruce con San Jerónimo, así como a la altura del Hospital de Pemex, y las delegaciones más afectadas fueron Cuajimalpa, Alvaro Obregón, Magdalena Contreras, Tlalpan e Iztapalapa.

El jefe delegacional de Magdalena Contreras, José Luis Zamora Tapia, recorrió las zonas afectadas por las fuertes **lluvias**, para conocer los daños materiales en esa demarcación. Visitó en primera instancia la parte alta de la delegación, donde se ubican los pueblos de San Bartolo Ameyalco y Santa

Rosa Xochiac y las colonias populares como Tlacoyaque y Paraje El Caballito.

Personal de Protección Civil acompañó al mandatario, dirigiéndose hacia la zona surponiente donde se ubican las agencias de automóviles, y durante su recorrido las autoridades de la delegación Alvaro Obregón evalúan si procede clausurar las agencias automotrices afectadas por la **lluvia**, debido a que 16 de los vehículos arrastrados por el desbordamiento del río Magdalena estaban estacionados en zona federal.

Autoridades delegacionales declararon el pasado 8 de septiembre en alerta permanente los diferentes sistemas de Protección Civil, a fin de atender cualquier posible emergencia derivada de las **lluvias**, en ayuda a la población que habita en minas, taludes y otras áreas susceptibles de riesgo.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 23.09.2009	Sección Notivial	Página 15
----------------------------	----------------------------	---------------------



La fuerte precipitación pluvial que cayó la noche del lunes provocó graves daños en cinco delegaciones, entre ellos la caída de 18 árboles.